

Ambiente / Messe Frankfurt

Elektrokleingeräte-Angebot wächst

Donnerstag, 27.10.2016

Auf der Ambiente vom 10. bis 14. Februar 2017 in Frankfurt werden auch wieder Elektrokleingeräte für die Küche gezeigt. Diesmal sind auch Carrera, Severin und Smeg dabei.

„Elektrokleingeräte erleben aktuell eine absolute Renaissance“, bestätigt Thomas Kastl, Objektleiter Ambiente Dining. „Lebensentwürfe verändern sich. Zeit ist oft Mangelware. Aber das Bedürfnis, trotzdem selbst zu kochen und zu backen ist ungebrochen. Die persönliche Gesundheit hat wieder einen deutlich höheren Stellenwert“, so Kastl weiter.

Vom 10. bis 14. Februar 2017 bildet die Weltleitmesse für Konsumgüter mit 69 Ausstellern ein breites Spektrum des Elektrokleingeräte-Bereichs ab. Darunter finden sich traditionell Hersteller wie Jupiter, Kitchenaid, Unold oder Vitamix.

Elektrokleingeräte-Angebot wächst